

Ressort: Gesundheit

Präsident der Bundesärztekammer gegen organisierte Sterbehilfe

Berlin, 11.09.2014, 11:30 Uhr

GDN - Der Präsident der Bundesärztekammer (BÄK), Frank Ulrich Montgomery, hat sich in der Debatte um die Sterbehilfe gegen eine organisierte Hilfe zur Selbsttötung ausgesprochen. "Wir müssen der gewerbsmäßig organisierten Sterbehilfe und den nur scheinbar altruistischen Sterbehilfevereinen das Handwerk legen", sagte Montgomery im Gespräch mit dem "Berliner Tagesspiegel".

"In unserer Gesellschaft darf kein Platz sein für Todesengel, die Giftcocktails reichen und damit Geschäfte machen wollen", betonte der BÄK-Präsident. In Deutschland gibt es bislang kein spezielles Gesetz, das ein Sterben durch Sterbehilfe bei unheilbaren Krankheiten regelt. Derzeit haben in Europa die Niederlande, Belgien, Luxemburg und die Schweiz Sterbehilfe in unterschiedlichem Ausmaß legal zugelassen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40798/president-der-bundesaerztekammer-gegen-organisierte-sterbehilfe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com